

RdV



SANT CELONI

El Safareig reabre puertas y ofrece nuevos servicios

El Safareig ya vuelve a estar abierto. Esta semana se ha llevado a cabo la inauguración de las obras de adecuación que permitirán acoger el espacio de ocio y cultura La Rentadora, la Oficina de Atención Ciudadana y el Servicio Municipal de Ocupación. El Safareig ha sido desde su apertura en el año 1992 un importante referente para muchos celoneses que en él han encontrado acogida en todo tipo de iniciativas, especialmente los jóvenes, a quien se destinará nuevamente una parte muy importante del equipamiento. El Ayuntamiento ha querido darle un nuevo impulso con servicios de fuerte incidencia para las personas.

De este modo, la Oficina de Atención Ciudadana (OAC) se ha situado en la planta baja del Safareig y proviene del Ayuntamiento. La falta de espacio en este antiguo emplazamiento y el creciente número de visitas que se atienden diariamente han hecho necesario el traslado de la OAC a un espacio más adecuado. La Rentadora, por su parte, ocupa la planta primera del edificio y reforzará muchos de los servicios que prestaba el Safareig en la etapa anterior, con una clara orientación hacia los jóvenes. Finalmente, el Servicio Municipal de Ocupación también se encuentra en la planta baja del edificio. Proviene de la Rectoría Vella y con el cambio se pretende acercar el servicio a las personas, situándolo en un lugar céntrico y de alta frecuentación de personal. **J.P.**

VALLES

CiU realiza una serie de actos en defensa del Estatut

La Federación de Convergència i Unió del Vallès Oriental ha iniciado una campaña de actos bajo el lema "En defensa de l'Estatut" para informar a los ciudadanos de los aspectos más importantes que se incluyen en el texto aprobado por el Parlament el pasado 30 de septiembre y que ahora ha iniciado su trámite en el Congreso de los Diputados. Los actos se abrieron el pasado viernes, día 4, con una conferencia a cargo del diputado, **Jordi Turull**, y siguieron esta semana en Mollet con la presencia de **Francesc Homs**. El ciclo continuará este viernes en Sant Fost de Campsentelles con la presencia del vicepresidente del Congreso, **Jordi Vilajoana** y también habrá actos en Sant Antoni de Vilamajor (Jordi Turull, día 14), Martorelles (**Felip Puig**, 19 de noviembre), Fogars de Montclús (Jordi Turull, 24 de noviembre), Vallromanes (**David Madí**, 29 de noviembre) y Montmeló (David Madí, 2 de diciembre). **RdV**

LES FRANQUESES

La Generalitat adjudica las obras de ampliación del CEIP Guerau de Liost

El Departament d'Educació de la Generalitat de Catalunya adjudicó el pasado 27 de octubre las obras de ampliación del CEIP Guerau de Liost en Les Franqueses. Estas obras completarán las insta-

laciones de la tercera escuela de primaria del municipio que actualmente dispone de dos líneas en cada uno de los tres cursos de educación infantil (P3, P4 i P5). El Ayuntamiento de Les Franqueses ha recibido recientemente la noticia de la adjudicación de esta segunda fase de construcción del colegio a la empresa Construccions Especials y Dragados, S.A por un importe de 2.752.640,01 euros. El proyecto de la escuela pública Guerau de Liost contará con un plazo de ejecución de 10 meses. **P.S.**

SANT PERE DE VILAMAJOR

Primera reunión del Consell del Poble para discutir sobre el POUM

Por primera vez después de su constitución, el Consell del Poble de Sant Pere de Vilamajor se reunió el pasado 2 de noviembre en el edificio de La Fábrica. El acto, que era abierto a todo el público, empezó a las 21 horas puntual. Los objetivos de la reunión eran la presentación del consell y la exposición del POUM -Plan de Ordenación Urbanística Municipal- a cargo de **Agapit Borràs**.

El acto fue presidido por el alcalde del municipio, **Joan Bruquera**, el vicepresidente, **Ferran Sarrià** y 23 de los miembros que componen el Consell de Poble. En primer lugar, se hizo la presentación pública del consejo y a continuación, Borràs, expuso las sugerencias- alrededor de una quincena- que se hicieron por parte tanto de entidades como de particulares para la redacción del POUM.

En la reunión también se acordó el traslado de los documentos correspondientes sobre el POUM a los miembros del Consell para que puedan elaborar sus conclusiones y notificarlas al consistorio. Además, se configuraron grupos de trabajo para avanzar tanto en el tema del POUM como en otros temas que interesen a los vecinos de Sant Pere de Vilamajor. **A. M.**

LA ROCA

Aprobación definitiva de la segunda fase del centro cultural

El último pleno municipal aprobó de manera definitiva el proyecto de la segunda fase del centro cultural de La Roca Centre, así como la contratación del proyecto del equipamiento. Esta última votación no contó con el apoyo de la oposición, que se abstuvo. La ampliación del centro cultural tiene un presupuesto de 1,8 millones de euros y consistirá en la construcción de una sala polivalente con capacidad para 324 personas, aulas-taller —una de las cuales se dedicará a escuela de música y local de ensayo—, un espacio para el archivo municipal y el archivo de la memoria popular, y una plaza para hacer actividades al aire libre. Estos nuevos espacios complementarán a la actual biblioteca, que se ampliará con una sala de estudio para 40 personas, y a la sala de exposiciones, que también dispondrá de más espacio una vez finalizadas las obras de esta segunda fase. **P.S.**

LA ROCA

El Ayuntamiento encarga un catálogo para preservar el patrimonio municipal

Desde hace un mes se está trabajando en la elaboración de un catálogo del patrimonio arquitectónico, cultural, arqueológico e histórico del municipio, según se acordó en el plan de acción local de la auditoría ambiental. El objetivo es realizar un inventario del patrimonio de interés de la población para recuperarlo, conservarlo y protegerlo. El catálogo que están elaborando el arquitecto **Josep M. Massagué** y el historiador **Ricard Oliva** incluirá descripciones de los elementos emblemáticos de La Roca, con dos fichas de cada uno de ellos. Una de las fichas será informativa e identificará el bien y sus datos generales, la otra ficha será de protección y detallará el estado actual del edificio, sus características de protección y algunas prescripciones de cara a futuras intervenciones sobre cada elemento arquitectónico. Según **Miquel Estapé**, alcalde del municipio, este catálogo será una valiosa herramienta para saber qué edificios y elementos hay que proteger y cómo. **P.S.**